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Sie sind LKW-Fahrer und möchten in DEUTSCHLAND arbeiten? 
 

In Nordrhein-Westfalen sucht ein mittelständiges Transport- und Logistikunternehmen 
 

Berufskraftfahrer (m/w) 
im nationalen Fernverkehr 

 
Die Spedition liegt inmitten des Sauerlandes, einer beliebte Urlaubsregion in Deutschland 
und als „Land der 1000 Berge“ ein beliebtes Ziel für Wintersportler. Das Sauerland ist das 
größte Skigebiet nördlich der Alpen. Auch im Sommer bietet die Region tolle 
Freizeitangebote, wunderschöne Wanderwege und viele Seen. 
Größere Städte wie Dortmund, Köln oder Düsseldorf sind gut mit Auto oder Bahn erreichbar. 
 

Mehr Informationen: www.sauerland.com  
 
Der Arbeitgeber hat zwei Dutzend Fahrzeuge, rund 30 Auflieger und fährt Woche für Woche 
Tausende von Kilometern im In- und Ausland. Die Trucker-Mannschaft auf den dunkelroten 
Zugmaschinen setzt alles daran, die Frachten pünktlich und freundlich am Bestimmungsort 
abzuliefern. Dabei ist es wichtig, aktuelles Arbeitsgerät zu steuern. Die Flotte des 
Arbeitgebers ist durchweg mit Euro5-, bzw. Euro6-Motoren sowie mit innovativen 
Sicherheitssystemen wie Abstands- Regeltempomat oder Brems- und Spurassistenten 
ausgestattet.  
Der Arbeitgeber setzt auf attraktive Arbeitsbedingungen mit leistungsgerechter Bezahlung 
und einer Altersversorgung sowie Weiterbildungsmöglichkeiten gemäß des Berufskraftfahrer-
Qualifikationsgesetzes und Fortbildungen zum Thema Sozialvorschriften. 
 
Aufgaben: 

• Fahren im nationalen Fernverkehr 

 
Anforderungen:  

• Führerschein CE 

• Code 95 

• Mindestens zwei Jahre Berufserfahrung 

• Deutsch A2 ODER Englisch, Polnisch, Russisch, Serbisch 

 
Rahmenbedingungen: 

• Arbeitszeiten von Montag bis Freitag, kein Wochenenddienst 

• Rückkehr an 2-3 Tagen in der Woche 

• Mindestens 2.000 € brutto im Monat (plus gesetzliche Spesen) 

• eine betriebliche Altersvorsorge 

• aktive Unterstützung bei Wohnungssuche und Behördengängen, gegebenenfalls 

Sprachkursfinanzierung nach Vereinbarung 

 
Der Internationale Personalservice (ZAV) ist Mitglied im Netzwerk der europäischen 

Arbeitsverwaltungen EURES – unser Service ist für Sie kostenlos! 
 

Sind Sie interessiert? Bitte senden Sie Ihren Lebenslauf (z.B. 

www.europass.europa.eu) an ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de 
 unter Nennung des Code NRW-014-SPED                                                                                                                                                               
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You are a qualified driver and would like to work in GERMANY? 

 
In North Rhine-Westphalia a medium-sized transport and logistic company is looking for  

Truck Drivers (m/f) 
in long-distance traffic Germany-wide 

 
The transport company is located in the middle of the Sauerland, a popular holiday region in 
Germany, and as the "land of the 1000 mountains" a popular destination for winter sports. It 
is the largest ski resort north of the Alps. In the summer, the region offers great leisure 
activities, beautiful hiking trails and many lakes.  
Bigger cities like Dortmund, Cologne or Düsseldorf are easy to reach by car or train. 
 

More information: www.sauerland.com 

 
The employer has two dozen trucks, about 30 trailers and covers thousands of kilometres 
per week in and out of Germany. The main goal of the trucking crew on their dark-red trucks 
is to bring the cargo to its designation – on-time and customer-friendly. To achieve this goal, 
it is important to have the newest material. The company’s fleet is comprised of Euro5 or 
Euro6 motors with innovative security systems such as proximity control, cruise control, lane 
and brake assistant. 
The employer puts great emphasis on attractive working conditions with performance-based 
pay, a pension scheme and regular further trainings in the areas of the German Driver's 
Qualification Act and social legislation. 
 
Your tasks:  

• driving a truck in long-distance traffic German-wide 

 

Your profile: 

• driving licence CE  

• driver qualification card (Code 95) 

• a minimum of two years professional experience as a truck driver 

• basic knowledge of GERMAN (A2) OR English, Polish, Russian, Serbian 

 
Our offer: 

• working days Monday-Friday, no work on weekends 

• return to the company on 2-3 nights during the week 

• at least 2,000 Euro gross/month (plus statutory bonus payments) 

• a company pension scheme 

• active assistance with the search for accommodation and official registration 

procedure, possibly a financed language class  

 
The International Placement Services (ZAV) are member of the European Employment 

Services network EURES – We place our services at your disposal without charge! 
 

Are you interested? Please send your CV (e.g. www.europass.europa.eu) to  

ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de using the code NRW-014-SPED                                                                                                                         
 
 
 


